

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr(DH/DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

日本、タイ、ギリス、アイルランドなど世界各国の医療の現場を知り牽引する先生方から、世界の医科・歯科の実情と、それを踏まえて今後どのようにアプローチしていくべきか、各々の立場からお話を聞けて大変貴重でした。

特に印象に残ったのは、質の良い予防歯科の受け皿が無いということがでした。予防歯科と言う大きな流れの中で、自分に出来ることは何かと考えると、まずDHとして質の良い診療を提供出来るようになることだと改めて思い、とても気が引き締りました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

ANA、資生堂で活躍する女性たちの方の講演が大変印象的でした。お客様へのサービスや対応における自覚や構え、思考法は、患者さんへの医療におけるそれと通ずるところが多くあり、自分が今後どのように医療に携わって行くか、具体的に考えて前に進むに当たって大変参考になりました。

口腔と全身の関係では、様々な分野の最前線の話が聞け、今まで知らなかった知識が得られました。今後、自分が患者さんを診ていく上で、全身疾患との関わり、個別化ヘルスケアについてよりDHとしても考えていかねばならないという自覚を得ることが出来ました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr(DH/DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

1日目通じて、日本国外の歯科界の流れ、考え方の変化が
あることを知りました。各国で、歯科医療のあり方を見直す
動きがあり、「KEEP 28」という共通見解が非常にうつり3年。
「歯科医師や修理工」である時代にはどの国においても
終わりに向かう時が来ること改めて確信しました。

私が担当している患者さんも含め、多くの日本人は、自分の健康は
自分が守らねば貴重感がある不足しているように思いました。先生方が
おっしゃるごとに、「当事者意識」をもつてもらえるよう
日々の業務で熱意をもつ伝えようとします。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今日は1日を通じて全身と口腔との関わりを学びながらでした。
全身から口腔をきり取って考えるのではなく、全身につながる
入り口であることを認識しながら、診療に携わる必要性を
感じました。特に腸内環境と口腔と全身のつながりについて、
興味を持ちました。口腔内と同じように個別化して3D-4Dの
重要性を改めて学ばせて頂きました。

最後の松本先生の講演は本当に素晴らしい。自分自身のこれまで
振り返るとこれまで取り組んでいた見えていた。歯科種の差はあるものの、

同じ1年半という経験の中でも、充電量の差にはあらわれました。
指導を常に念頭に置く、情熱をもって取り組んでいたところ
~~が~~感動されたアーバニティーランス。2日間ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

「KEEP 28」初めて聞いた言葉ですが、全ての歯を健康に守るために、Drの質・DH:MTMの質、メンテナンスの質。患者さんのホームケアの質と全てが達成してなければ口腔健康を守れないと改めて感じました。全身の健康

ウイルソン先生の英国の過去・現在・技術の進歩を知る事が出来ました。患者さん自身がケアすることの重要性をしつかり伝え行動範囲を走らしてもらいたいことも大事だが、その手伝いをする歯科医療従事者もプロフェッショナルでなければいけないし、新しいスキル、新しい能力も求められているとこのことを常に忘はず価値のあるものを提供してほしいと感じました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

河本さんと関根さんの講演では、与えられたチャンスを受けてみる。失敗も経験と見える。という言葉が心に残りました。

様々企業で、口腔内の細菌と全身疾患との関わりの研究がされており口腔にとどまらず、全身疾患などDHに必要な知識が大範囲に渡っているととても強く感じました。先を見据えた健康管理を習慣化することで、もっと健康促進させることが出来るし、いかに予防の重要性を知ることが出来ました。患者さんは、ただ情報を伝えるだけでなく、患者さんにしつかり学んでもらうことが患者教育だ!ということを改めて学ぶことが出来た後、明日からの診療にしつかり生かしていくと思う。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今回、いよいよ講師の先生方のお話を聞いて、私は歯科衛生士として患者さんのためになにをしたいかという気持ちがよんと大きくなりました。患者さんは、誰もが年齢を重ねていけば、次第に歯が増え入れ歯にならうのが当たり前だと思ってる人がほとんどだと思うが、「KEEP28」のお話を聞き、ホーダレスの歯ではなく、健康な歯で全ての歯を残していくという目標を、患者さんと共に共有できました。そのためには、虫歯になら前からメンテナンスで通ってもらうこと、自分の子どもには同じようにならぬようにはするという気持ちを持ち、メンテナンスで通わせていくことが大事だと感じました。今後は、これを頭に入れ、患者さんにも伝えて共通理解をしていける所にしたいと思います。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今回はANAや資生堂の方のお話を聞いて、職種は異なりますが、患者さんと関わる立場として、自分が歯科衛生士としてどうあるべきなのかということを考えさせられました。私はまだ歯科衛生士には2年目なので、どうしても日々の診療の中で時間に追われてしまったり、すこしが多く、今日のお話を聞いて自分に足りないことや、今後頭に入れておきたいことがありました。まず、歯科衛生士のプロとしての意識を持ち、患者さんがどうしてほしいのかを常に考えて行動すること、患者さんが安心して暮らすことができるようについてのことを一緒に考えていくことが大事だと思いました。また、患者さんに足りない知識や技術を知ってもらうことで、意識を高く持つ、もう少し発展につなげていくために、プロとしての意識を持れず、常に自分の強みを磨いて生き残るようにしていかないと感じました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr(DH) DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷院長の"KEEP 28"という言葉が特に印象に残りました。日本では80才以上の残存歯数が15本以下であるのが現実ですが、福利厚生でメンテナンス費用が補助される企業が少しあり増えていきます。会社からメンテナンスを受ける機会が与えられる事で、今まで来院が困難だった働く世代の方、特に働き盛りの男性の患者さんが増えたと感じます。こういった方々のメンテナンスが継続できるように、クラウドにおいて患者さんに情報提供を上手に行い、来院が動機付けがより充実できるよう、今後一層取り組みたいと思います。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

メタジェニ 福田先生の腸内細菌のお話がとても興味深かったです。サルバテストのように便から腸内の細菌群を知り、ハローニー合わせたヘルスケアが大切だと感じました。やみくもに治療や予防を行ってではなく、個人の状態に合わせて対応することで効率が上がり、効果が上がると感じました。

ANAの河本さん、資生堂、関根さんのお話しもとても印象に残りました。女性が働くことには、出産、育児、介護等、乗り越えなければならぬこともありますから、河本さん、関根さんが仕事のシナジーは違いますが、主に「生生生き」と女性が働くことの意義を熱く語って下さり、聴いていてとてもエキサイティングな頂きました。

患者さんの視点からも歯科衛生士が生生生きと働くことがいかに患者さん良い影響を与えるか改めて考えました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

新しいKEEP 28という言葉を聞き、歯を1本も失なげないぞ、と言う意図を若い内から持つ、良い言葉だと思いました。

産業との連携も新しい取り組みも、今後が楽しみだと思いました。

イギリスやタイの現在の状況も知ることが出来ず、日本もまだステンなどから学ぶことも多いですが、他の国の助けにはることで出来ましたと考えさせられました。

また、患者が自分自身の歯は自分で守るんだ。という意図を持って聞くことが一番大切だということも改めて思いました。TBIの大切さを日々患者さんには伝えていこうもりですか、ごんがんマネリしているので、他の医院の取り組みも知りたいところです。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性の働き方としてANAと資生堂の事情などを聞きましてのは、大変興味深かったです、おもしろかったです。内面外面、外的的な女性となり、患者さんに信頼と安心をあたえられるDTになりたいと改めて思いました。

全身と歯科の関係についても大変興味深く聞かせて頂きました。特に腸内細菌の話では、自分自身もひとりアトピーで腸内フローラを整えることで改善されるという話を調べていて、とても興味がありました。是非、自分の便の細菌の種類を調べてまいります。(笑) 口腔内の細菌の種類で全身の病気も知ることが出来る、という話にもおもしろいと思いました。口の中の健康だけでなく、全身の健康についてもっとDTも勉強し、他の医科との関係を強めてトータルで健康をめぐらすことの必要性を感じました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

歯医者P28全ての齿を守る♪

8020はもう古い概念であり、28本全ての歯を残す事を目標にしていく時代だと心にとめました。

明日からの臨床に生かせるようなデータもたくさん提示していた。患者へ提供していこうと思います。

西先生の言葉はとても興味深く、日本とアイルランドの意識の差は桁違いでした。二つ目に意識の低いフィールドで单なる手術はこれからたくさん伸びるかあり今日この場に集まつた全員が少しずつ情報を発送していく事で日本の口腔はもともと良くなる事が出来ると思いました。そのため日々勉強し知識の更新をしていくのが大切だと感じます。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

私と出会って歯に対する意識が変わった!という人を増やしたい。

「OOさんのあかがで…」と言つて下さる人が一人で増えたら良いなと思いました。

全身疾患との関連は様々な本にも書いてありますか。この点で歯科の情報を聞き取ることが出来るのは貴重な機会でした。

腸内細菌は口腔だけではなく全身疾患にも大きく関わっているという

のは何となくは知っていたが、なぜか?データを提示され改めて全身につながっているのにと思いました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr/DH/DA DT 受付 その他(

)

1日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

熊谷先生のお話では、改めてMTMの重要性、KEEP28につながる20歳までの歯牙を守ることの大切さなどを感じた事がでました。クラウドサービスも始まり、医院全体では多くの患者さんが登録しましたが、自分の担当の方はまだなので取り組んでいきたいと思います。

Yupin先生、prathip先生、Mongkol先生のお話では、めぐれに聞くことない。タイの現状、歯科医療・大学でのお詫びと興味算かたですが、Mongkol先生の多くの人々の写真が特に印象的でした。医療費の無料を初めて知り、驚きました。Wilson先生のお話ではイギリスの現状、NHS(医療制度)の問題、デジタルセミナーの增加、様々な内容を聞く事ができました。最先端や未来の事については興味深かったです。西先生のお話では、私たちが日々取り組んでいるクリエイティブが重要で個人個人に合わせたリスク評価がどれだけ大切かを感じました。ホームケアやう蝕予防へのモチベーションが上がるよう指導を続けています。サホライトは実際に使ったことがなく、思(な)い目立つという欠点が頭にあります。それを利点へというか印象的でした。根固が出ていた高齢の方に実施したいと思います。

2日目：特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

「女性が生き生きと働くために」という車でお2人のお話を、とてもいいに入る内容でした。河本さんのお話を聞いた「安全、隠さない、人は誰でもミスをおかすもの」「お腹」→声に出す→感謝する」というサイクルが印象的でした。報告が「後まわしにならない、小さなミスを隠す事があたり報告しなかったりする事もあるので、報告がいかに大切か感じました。」「ラジオは足し算ではなくかけ算」→「働く中で誰か1人が「〇」であれば「全員が〇」になる。受付へ言診療室とチームワークで働く私たちはも言える事なので、一人ずつが考え、出来た事を果たしていく事をじと大切にしたいです。また、関根さんのお話を、「自分の強みを武器にする、環境は自分が創る」というのが印象的でした。一方の自分の強みは人だらけ、何を患者さんに伝えられるか?としぐれを感じました。また、患者さんに「安心」を与えるために、診療室の「気・雰囲気」とつなげて仕上げるかが「重要」であるとの理由もそこに聞かれてくるという事でしたので、自分自身の行動や努力のしかたをもう一度見直したいと思いまして良い気分を作れるよう更頑張りようから診療に取り組みたいですね。口腔と全身の関係性については、今ながら聞けながらに睡眠時無呼吸症候群についてや、最近話題の腸内フローラ、内臓脂肪、とても興味深い内容でした。腸内細菌調べてみたいですね。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

生涯にわたり、口腔内の健康を維持するためにも KEEP28の達成は大事だと思います。そのためにも、小児の段階で歯科医院に来院してもらい、成長に合わせてリスクアセスメントヒメインテナンスを行う事が大切だと改めて思いました。

タイやギリスの歯科医療の現状をお聞きし、他国の事を聞いても知る事ができて良かったです。

西野先生のお話では、フッ化ジアンミン銀についてお聞きし、歯科医院にて使用した事がないのですが、「黒くなふから…」と思つた際に使用した事がないのですが、「黒くなふから…」と思つた際に使用した事がないとわかり、今後使用してみたいと思いました。今日お聞きした事を今後の診療に生かしたいです。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「女性が生き生きと働くために」という事について河本さんのお話にあた、「安全」に関して何かあれば必ず報告する事が大切だと改めて思いました。「声に出すから頼ります。感謝する」という事を常に頭に入れて安全に診療できるようにしたいです。「ブランドは足し算ではなくかけ算だ」という事についても私たちも同じだと思いました。どこかで患者さんにダメだと思われてしまふと自分自身も勝負にならないです。与えられた機会にも挑戦する勇気を持こう、自信を持こうと日々努力していきたいと思います。一人一人が考えて、自分の責任を負うし、やさしく誇りを持って患者さんと接したいです。

関根さんのお話を聞き、患者さんへの情報の押し売りではなく、その患者さんに合わせた必要な情報を提供することで、患者さんから興味を持ちもらったり、信頼関係が築けたかと思いました。私も自分の強みを磨き勝負したいです。与えられた機会にも挑戦する勇気を持こう、自信を持こうと日々生活を行きたいと思います。そして、患者さんにモリラックスして不安を取り除けるような笑顔や歯科医院の雰囲気作りも大切にしたいと思いました。また、患者さんの声に耳を傾け、いつも対応する事が起きた時にこそ、患者さんに對して嫌な対応をせず、一人一人に接したいです。スタッフに灯しても感謝する気持ちを持ち掛け喜びを感じながら職場の環境作りをしていきたいです。また全身疾患について様々な方向からのお話を聞き、KEEP28を達成するためにも口腔内の健康を保つように疾患についても知識を増やしました。2日間ありがとうございました。チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「KEEP」が達成できれば、医療費の軽減にもなり、豊かな生活を過ごし可喜びひとつの事で多くの方々が「ある事が重要だと、再度確認」できました。そのためにはより早く口腔内に入れる事が何よりも大切であり、その必要性を子供を産む前の女性、結婚される前の男性にお話しし、歯科医院に家族で来院して頂けるようにしていこうと努力しました。フッ化シアンミニ銀加知過敏や小児、高齢者のう蝕を予防する働きがある事が今クオーストアップさんによる事を聞き、今後の治療でも上手に使用すれば患者さんの役に立つのだとうと見えます。タイの現状や、件々の現状を聞き、日本とも似ている所も見受けられると見えました。カリエス予防には、やはり視覚から患者さんに理解して頂き、モデルーションを高める事が有効かなどと改めて認識しました。糖類の摂取は常に全身にも良くないと言われていた事も興味がわきました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

関根さん、川木さんのお話を聞き、自分の強みは何なのかを考えました。情報を持っていますので、その方の生活や状況についてよく説明をし、一方的に話すだけではなく、相手のお話を聞き、今まで以上の中間関係を保てるように、自分にメンタナスを担当してもらえて良かったと見えてもらえたような人間になれました。人と人とのつながりはとても大切で、何事にも感謝する、人の立派所を見出す、ほめるなど、仕事以外でもいつも元気でいたいです。睡眠時無呼吸症候群や腸内細菌叢や内臓脂肪についてなど、他の分野で歯科に関係する内容を丁寧に説明して頂いた事にも褒め強になりました。歯科医院で全身にフルーリーをもたらす隙の矢の誠が増えてとても良い、正と見えます。口腔内卡「ア」ではなく、全身を見る事も大事だと日々の診療中もいつもアドバイスを行なっています。田中先生や松野先生の医院での取り組みの話を聞けて良か、石井、2日間を通じて、貴重なお話を聞く事出来て良かたです。ありがとうございます。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

'Keep 28'という言葉を熊谷先生から聴いて、今後の目標と方向性と確認(そして
802020原則をもじって)。昨日の会議で砂山が壁で20本引いていたことをもとに、
どう数字ではなく、何より指揮官組織と健正な事を教わった。今日の会
議は、生産性ある目標達成の方法を打てた。また、課題は他部署へも有ります。そして、
それを実現するための専門医の連携、科学的根拠による治療、アセスメントの徹底
提供としてアドバイスをし、しっかりと行うことが大切であるとした。そのため、治療の質
とケアの質を高めなければいけないことを自分で定めた。確実に実現
がしたいと思われる。
又サボライズの記述は興味深く思いました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「自分の生き方と働き方について」について河本さんと開拓するか、「前半」と
「後半」で違う職場で働きこころの変遷を聞く機会があったので、自分自身も耳を傾けて
いたいと思いました。
歯科医療システムの仕事の内容について、日々業務をほんの少しほんの少しおこなう
自分にできる事や責任アリの「自己」としまりを持ち「くび」とネガティブになるのがいる
部分もありアフターリングもしていかねばならないと思いました。
自分の強みと弱みは、一步前へ進む道を持つ、実験的・継続的な学習。
日々の医療行為との接觸で生かしたい想い。自分の発見の大切に患者に対する間接的
信頼関係が築けた。取扱いも見えてきた。自分自身も大変だったが、自分自身も間接的
に成長した。
又若手医療者へのアドバイスもいろいろなこと(関係していることを知ることから)など、この勉強会
で得られました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr (D) DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

モエソーラン印象に残ったのは「keep 28」というワードが深く残りました。また、このワードは患者さんへの印象も深く残りました。今日の1日を通じてパートで日本だけでなく海外の健康への価値感などつか話を聞いてとても貴重な1日でした。そして日本国民の健康への意識の高さを再認識しました。たって、まずは患者さんを教育することよりも大切だと思いました。患者さん・Dr・Dhそれぞれ役割分担をきちんと行いより役割を果たすことが今後keep 28を達成するためには必要なことだと思いました。また、西野先生のツバ化ジアンミン銀つむぎ話はとても楽しかったので、13回聞くことができとても貴重な体験でした。4-50年前から患者さんのスマートをベースとした併用式での医療を今も持続している姿勢にとても感動しました。自分の身のプロフェッショナルとして知識・技量の向上はもちろん大切としても成長していくお互い思いました。海外に負けないよう、自分も日本の医療を担当していくひとりとして自觉と責任をもって日々、診療に取り組んでいきたいです。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性、働き方としてお話をしてくれました。彼女はANAと資生堂という異なる職種ですが自分の仕事に誇りと自信を持ち強い芯を持て取組んでいてとても素敵な女性だと思いました。「環境は自分が創る」いう言葉がとても印象に残りました。口腔内だけではなく全身の健康状態・管理・把握が重要だということを再認識しました。そして身体の入口である口腔内の大切さ、価値感ということを患者さんに伝えることが本当に大切だと思いました。腸内フローラ便の移植などのお話は今までにない新しい取り組みでとても興味がありました。「keep 28」の達成の為にやるところから少しずつ取り組んでいます。OPの歯科衛生士として取り組むかしないよう努力を怠らないで日々精進していきたいくらいです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr(DH)DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

今日1日を通して、強く感じたのは、患者さんにとっても、医療従事者にとっても、「教育」がとても重要であることです。

質と量のお話がありましたが、衛生士教育でいうと、質の向上はまだ改善の必要を感じています。フッペシアンミン銀については日頃よく使用しているにも関わらず、詳しい作用機序はわからていなかったので、西野先生のお話を聞いてやっと理解できました。一度教育を受けていたはずですが、やはり、学び続けアップデートと確認をするこの大切さを感じました。

今は離職率の高い日本ですが、まずは衛生士自身が衛生士の本当の価値と責任を理解しなくては、予防の衛生士が増えないよう、私自身もできることを積極的に取り組んでいきたいと思っています。今日の講演では、どの参考になる内容が多々あり、とても有意義な時間となりました。

休憩時間の間隔も絶妙で、企業展示も十分に見れたのが良かったです。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

午前中のパートは午後に印象味深いものでした。口だけを診られていても、

解決でもない全身との関係性は日々感じておきました。

メタジエンの福田さんのお話は適確でわかりやすく、今診ている患者さんで該当するような方が多い浮かび、またお話しできる中高が広がりました。

資生堂の関根さん、ANAの河本さんはお二人とも生き生きと楽しそうな雰囲気を感じました。お二人ともキャリアを積まれ、使命を全うされていて

見習うべきところたくさんありました。

どんな職業であっても相手のことを考え、志をもつ持ちステップアップしていくと、

輝く楽しい人生を送れるのだろうなと感じました。

2日間、お世話になりました。来年も樂しくなって

おります。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今回の少し視点を変えて、海外の歯科の様子や医療について学ばせて顶きました。“予防”と聞くとどうしてもスクーデンを思い出しますが、タイヤイギスの話を聞いて“歯を残したい”とうたう彼らはどの国の人も同じようにと感じました。治療に関しても歯を残すための行動式ヒューモリズムがたくさんあり、どんどん歯科の考え方や変わった技術だと感じました。また、患者さんを診ていて中でこちらが主体とはしてアドフルプログラムを立てながらですが患者さん自身のこともあり、患者さん主体の考え方から自分自身で改めて思いました。“患者さんの健康を維持したい”という強い気持ちを持って患者さんと接し、もともと衛生工としていることをやっていきたいと思いま。歯科衛生工として医療人として幅広い医療についての知識を持って、診療所だけではなく様々な場所で今後社会貢献できればいいなと思います。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

いよいよと働くいろいろ性を見て、なぜあんなに輝いているんだろう、と思ったりあります。ただ、当院の先輩達を見てても自分の仕事を樂んでいるからだなあと感じます。今日講演してくれたあふ人もすべて輝いて見ているからも自然と笑顔になります。“今置かれたる場所でどう動く”でよく“自分が行動する姿勢を変えていくことで大切なんだ”と実感しました。仕事こなすのに精一杯は時もありますが、自分から本相手に手を出さず知識を増やしたり、先輩に意見を求めたりしていつも診療を少しずつ変えていきたいと思います。また後輩だからではなく患者さんのいいところに向ひ、お互い樂しく前向きに進んでいければいいなと思いました。

この2日間いろいろ話を聞いて、歯科衛生士としてやることはたくさんある。仕事についての熱意を改めてつけていたいと思い、ヨリ樂んで進んでいきたいです!!

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

最後のディスカッションが印象に残りました。先生自分の歯で食べられるところ、やはりMTMを通じていくことが大切であることは理解してきました。これまでの医療を変わめていくためには、多くの同じことをやっている人々が行動をうなげなくてはいけません。また、大学ではやはり、衛生工教育の中でも医療予防の大切さを伝えられていましたが、教わっていたないし大学中に強く思っていませんでした。大学での教わったものへの教育の力のかか非常に重要なことです。しかし、その点でY先生の講義の中でお話をされた大学でのMTMの教育については大変興味深かったです。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

河本先生と関根先生のお話 大変勉強になりました。まだ新人で働き方を模索している中で、この部分は自分が今回の講義で学ばせていただけた方に感じます。何よりお二人がとても輝いていらっしゃる方が印象的でした。また福田先生のお話も非常に面白かったです。エモリハイスクールの内容でしたし、個別化されたケアが必要になります、ということは予防プログラムとも通ずる点がありましたが感じました。全身の健康を考え上で腸内細菌を自己に向けていかなければならぬと感じました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所